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たてしなの秋

道の駅「女神の里」
のトイレは、本当に

「立科町の玄関」としてふさわしい「おもてなしの
心」があふれています。清潔感にあふれ、よく手入
れが行き届いた洗面所に季節のお花が活けられ、利
用者を迎えています。今回のお花には可愛いアルプ
ス乙女でしょうか、姫リンゴが活けられています。
ハナミズキの赤い実と菊の取り合わせが白いタイル
に良く映えて見事です。思い出に残ることでしょう。

菜ないろ畑（11.20・21）・農ん喜村収穫祭（11.23）

大勢のお客さんで大賑わい

緊急事態宣言もすべて解除され、日々の感染者も2桁と
なって、県外ナンバーの車がたくさん行きかうようになり
ました。町の行事（エンデコ祭り・商工祭・ふれあい祭
り）など軒並み中止になる中での収穫祭は、町民にとって
も待ちに待ったイベントです。菜ないろ畑や農ん喜村の収
穫祭は、車が込み合って人々が頻繁に出入りするにぎやか
なイベントとして大盛り上がりでした。23日は、農協での
収穫祭もあり、農家は大忙し。

今年は、遅霜や凍霜害があり、リンゴは品薄の上、大き
さも小ぶりとか。知人に送るリンゴもなかなか手に入らな
いという状況でした。農ん喜村ではリンゴが早々と売り切
れになる中、農家にお願いして、再出荷してもらったり、
品薄なのを予測して、ミカンを大量発注するなど、お客さ
んの期待を裏切らない努力もされていました。菜ないろ畑
では、色とりどりのシクラメンが格安でたくさん並んでい
ましたので、私も赤とピンクの2株を買いもとめ玄関に飾り

入り口には摘まれたリンゴ箱、山がみるみ
る低くなり、追加でもってきてもらったとの
こと。

ました。内外共に赤い大根も買って、ラッキョウ酢で甘酢煮も漬け込みました。野沢菜が山積み
され、白菜もキャベツもセロリも格安で並んでいました。農産物直売所では、身近で安くて新鮮
なものが手に入ります。農村に住むことの幸せを実感します。特に『立科のリンゴ』はシャキ
シャキと歯触りが良く、ミツがのってあま～く、食べ応えがあります。

毎年、リンゴを神奈川など子どもたち
や知人に送りますが、皆さん楽しみに
待っていてくださいます。私の自慢の一
つです。農家の皆さん、直売所の皆さん、
本当にお疲れさまでした。

会場には大判焼きやポテト、焼き肉、揚げ
パン、海産物・木曽の漆器やなどのお店が
所狭しと並び、豚汁の無料サービスもあり
お客が買い物を楽しんでいました。「心臓
病の子どもを救って」との訴えも。
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１２月２日木
午前 10 時

２月３日金
午前 10 時

１２月６日月
午前 10 時

１２月７日火
午前 10 時

１２月８日水
午前９時

１２月９日木
午前９時

１２月１３日月
午後１時３０分

本会議

本会議開会

一般質問

一般質問

社会文教建設
常任委員会

総務経済常任
委員会

本会議

町長招集挨
拶・議案上程・
提案説明

質疑・委員会
付託

１～５番

６～９番

委員長報告、
質疑、討論、
採決、閉会

11／28（日）第2回 良い映画を見る会

ＤVD上映会『人生 いろどり」
①10：00 ②13：30 大人800円
徳島県上勝町での取り組みを映画化。山の葉モ

ノを料亭に出荷するまでの悲喜こもごものドラマ。
この町の活性化に何かヒントになればいいなと思い上映いた
します。ぜひご参加ください。

【申し込み】事務局 村田 （56）2868／

元
気
の
で
る
映
画
で
す
。
当
日
券

も
あ
り
ま
す
。
ぜ
ひ
、
上
映
会
に

お
越
し
く
だ
さ
い
。

出演/吉行和子・富司純子・中尾ミエ・平岡雄太・藤竜也
など芸達者の俳優さんが出演。元気がでますよ。

【12月議会日程】 【 一般質問 】
○ １２月６日
１番 中島健男

１､ 地域公共交通について
２、通学路の安全状況について

２番 今井 清
町の財政の現状と課題について

３番 中村茂弘
１､ 職員のメンタルヘルス対策について
２、旧保育園等の状況について

４番 森澤文王
１､ 子宮頸がんワクチン接種の補助について
２、立科町の景観・環境整備について

５番 村田桂子
気候危機打開のために

○ １２月７日
６番 芝間教男

立科町農業振興ビジョンについて
７番 榎本真弓

選挙の投票率向上について
８番 今井英昭

令和 4 年度予算編成と追跡質問
９番 今井健児

2020 町勢要覧を見て思う観光の
ウィ－クシ－ズンについて議会と語る会 オンライン ミーティング

ふるさと交流館で4つの
分科会に分かれて町民20

人と語り合いました。右の
画像はまとめの会で各グ
ループごとに発表しました。

カメラをセットしているとこ
ろ。

私の担当のDグループは金庫の中から。オンラインミーティン
グは初めての試み。各グ
ループ5人ごとで行いま
した。住民からは「皆さ
んの音は聞こえたんだけ
ど、自分がうまく、入れ

なかった」「他の分野でも言いたいことがあつた」などいろんなご意見
をいただいています。議員は5時から集合して準備。交流館のホールで
「一度に話すと音が反響してうまく言葉が伝わらないのではないか」、
と音声テストも事前に繰り返し確認、調整しました。ＩＴに強い若い議
員が大活躍。私のＤグループは金庫の中。ドアを閉めると外の音が遮断
され、スマホで外から通信してもらうテストでも音がきれいに入りまし
た。実際にやってみて少し自信が付きましたよ。ご感想をお寄せ下さい。
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